
  

Die Oberbürgermeisterin 

 
 

AWWeA/16/WP.15 Fassung vom 10.10.2024 Seite: 1/1 

Protokollauszug 
öffentliche Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft, Wissenschaft und 
europäische Angelegenheiten vom 14.11.2007 

 

 

Zu Ö 1 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner 
 
 

 

Herr Klaus Bömeke, Inhaber eines Gewerbebetriebs in der Professor-Wieler Straße, fragt nach ob es zu-

trifft, dass in der Professor-Wieler Straße Gewerbeflächen in Stellplätze umgewandelt werden. Herr Dr. 

Sicking weist auf das Schreiben des Fachbereichs Stadtentwicklung und Verkehrsanlagen vom 

7.11.2007 hin, in dem ihm der Sachverhalt erläutert wurde. Für das Neubauprojekt Tivoli müsse ein Stell-

platznachweis geführt werden. Als vorübergehende Lösung habe die Stadt auf Flächen im Bebauungs-

plangebiet 392 zurückgegriffen. Diese Flächen sollen aber entfallen, sobald Ersatzflächen gefunden sind. 

Herr Bömeke weist daraufhin, dass ein Bedarf an zusätzlichen Gewerbeflächen für seinen Betrieb abge-

lehnt worden sei mit dem Hinweis auf bestehende subventionierte Stellflächen im betroffenen Bereich. 

Herr Dr. Sicking räumt ein, dass die derzeitige Lösung nicht befriedigend ist. Er verweist auf den Pla-

nungsausschuss als zuständiges Gremium. 
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